
hace mucho calor = it is very hot
hace sol = it is sunny
hace un poquito de calor = it is a little warm
en Dublin = in Dublin
hace calor = it is hot
hace frio = it is cold
hoy en Malaga llueve mucho = it is raining a lot in Malaga today
AYER = YESTERDAY
hace la misma temperatura en Malaga que en Galway = the temperature is the same 
in Malaga as in Galway
hace 20 grados = it is 20 degrees
es un raro = it is strange
VERDAD = TRUTH
MENTIRA = lie
DESCUBRIR = DISCOVER
tengo una mascota- se llama Fudge = I have a pet - its name is Fudge
que animal? = what animal?
en abril viajo a Canada = in April I travel to Canada
tengo un perro = I have a dog
como se llama? = what is its name?
se llama Fudge = its name is Fudge
se llama Buddy = its name is Buddy
no me gusta bailar = I don't like to dance
tengo una hija, se llama Summer = I have a daughter, her name is Summer
tengo una hija, se llama Summer = I have a daughter, her name is Summer
cual es mentira? = which one is a lie?
creo que es el numero 3 es mentira = I think number 3 is a lie
MENTIRA= a lie = LIE = a lie
no, es verdad = no, it is true
tengo una hija = I have a daughter
toco el piano = I play the piano
3 - me gusta mucho el churrasco / la parrilla = 3 - I really like churrasco / 
the grill
la parilla = BBQ = the grill = BBQ
la barbacoa = the BBQ = the barbecue = the BBQ
churrasco = meat on the BBQ = churrasco = meat on the BBQ
cual es mentira ? = which one is a lie?
3 - verdad = 3 - true
te gusta mucho la parrilla = you really like the grill
1 - me gusta la comida tailandesa = 1 - I like Thai food
2 - trabajo en Belfast y Dublin = 2 - I work in Belfast and Dublin
3 - corro todos los dias = 3 - I run every day
2 - es mentira = 2 - it is a lie
creo que el numero es mentira = I think the number is a lie
no, es verdad = no, it is true
corro todos los días - es mentira = I run every day - it is a lie
CORRER = corro = I run = TO RUN = I run
creo que es mentira el numero 3 = I think number 3 is a lie
hago yoga todas las semanas = I do yoga every week
cual es la mentira? = what is the lie?
no corro todos los dias = I don't run every day
es mentira = it is a lie
no corro todos los mentiras = I don't run all lies
yo también, tengo una amiga en Canada = me too, I have a friend in Canada



vas a Canada para encontrarme con mi amiga = you are going to Canada to meet my 
friend
tu amiga es canadiense? = is your friend Canadian?
no, es irlandesa = no, she is Irish
tengo un gato, se llama Duke = I have a cat, its name is Duke
no me gustan los gatos = I don't like cats
me gustan mucho los perros = I like dogs very much
cuantos perros tienes? = how many dogs do you have?
como se llaman tus perros? = what are your dogs called?
la mentira de Edson = Edson's lie
no toca el piano = he doesn't play the piano
la mentira de John = John's lie
John no tiene un gato = John doesn't have a cat
MENTIRA = a lie = LIE = a lie
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trabajo con supervivientes de abuso infantil = I work with child abuse survivors
supervivientes = survivors = survivors = survivors
eres terapeuta? = are you a therapist?
no, soy terapeuta = no, I am a therapist
trabajo para el gobierno = I work for the government
jubilada =) retired = retired =) retired
te gusta estar jubilada? = do you like being retired?
si, me gustar estar jubilada = yes, I like being retired
yo hago yoga todas las semanas = I do yoga every week
cuantas veces a la semana? = how many times a week?
quizas 3 veces a la semana = perhaps 3 times a week
VECES= times = TIMES = times
3 veces a la semana = 3 times a week
me gusta HACER remo (rowing) = I like to do rowing
HACER remo = do rowing
voy al gimnasio 5 veces a la semana = I go to the gym 5 times a week
5 días a la semana = 5 days a week
voy todas las mañanas = I go every morning
viajo con mi familia a Cadiz = I travel with my family to Cadiz
me gusta Cadiz = I like Cadiz
a mi también )= me too = me too )= me too
estoy de acuerdo = I agree = I agree = I agree
viajas a España? = you travel to Spain?
mi hermana vive en Valencia = my sister lives in Valencia
no me gusta bailar ni las peliculas musicales = I don't like dancing or musical 
films
me gusta bailar, soy brasileño = I like dancing, I am Brazilian
a que hora te levantas? = what time do you get up?
a las 6 de la mañana = at 6 in the morning
y tu? = and you?
a las 7 = at 7
todos los días? = every day?
los fines de semana, me levanto a las 8 = on the weekends, I get up at 8
ciudad= city / town = city= city / town
ciudades = cities = cities = cities
tocas algún instrumento musical? = do you play any musical instrument?
no toco nada = I don't play anything
no toco ningún instrumento = I don't play any instrument



y tu? no, no toco nada = and you? no, I don't play anything
yo tampoco = me neither = me neither = me neither
no toco ningún instrumento = I don't play any instrument
es muy turistico = it is very touristy
es muy picante (spicy)? = is it very spicy?
es bueno pero no es genial = it is good but it is not great
me gusta mucho la comida PICANTE = I really like SPICY food
PICANTE = spicy = SPICY = spicy
la comida mexicana o india = Mexican or Indian food
en Galway no hay restaurantes mexicanos = in Galway there are no Mexican 
restaurants
hay uno indio y otro tailandes muy bueno = there is a very good Indian one and a
very good Thai one
es muy bueno - me encanta = it is very good - I love it
la comida tailandesa es mi favorita = Thai food is my favorite
la pesa = dumb bell = the weight = dumb bell
las pesas = the dumb bell = the weights = the dumb bell
levantar pesas = lift weights
levantar pesas = to lift weighs = lift weights = to lift weights
me gusta levantar pesas = I like to lift weights
hago.... = I do....
juego al futbol = I play soccer
hago yoga = I do yoga
corro... = I run...
hacer yoga = to do yoga
correr = to run
levantar pesas = lift weights
ir al gimnasio = go to the gym
hago yoga todos los dias = I do yoga every day
me gusta hacer yoga todos los dias = I like to do yoga every day
HAGO yoga = I do yoga = I DO yoga = I do yoga
HACER = to do = TO DO = to do
hago = I go = I do = I go
cuéntanos algo de Edson = tell us something about Edson
a Edson le gusta mucho todas las cervezas = Edson likes all beers very much
le gusta / le gustan = he likes / they like
le gustan todas las cervezas = he likes all the beers
Edson no tiene coche = Edson doesn't have a car
John tiene un perro que se llama Duke = John has a dog called Duke
John hace pilates y yoga 3 veces a la semana = John does pilates and yoga 3 
times a week
John le gusta mucho / le encanta el cafe = John likes / loves coffee very much
Clare tiene una hermana que vive en Valencia = Clare has a sister who lives in 
Valencia
Clare viaja a Valencia mucho = Clare travels to Valencia a lot
MUCHO = a lot = A LOT = a lot
Clare viaja a Valencia mucho = Clare travels to Valencia a lot
a Rita LE ENCANTA Cadiz = Rita LOVES Cadiz
CADIZ = CADIZ
CADIZ = CADIZ
a Rita LE GUSTA estar jubilada = Rita LIKES being retired
LE GUSTA jugar al golf = he/she LIKES to play golf
LE GUSTA hacer pilates y yoga = he/she LIKES to do pilates and yoga
ME GUSTA = I like = I LIKE



TE GUSTA = you like = YOU LIKE
LE GUSTA = he/she likes = HE/SHE LIKES
LE GUSTA Cadiz = he/she LIKES Cadiz
LE GUSTA ir al gimnasio = he/she LIKES to go to the gym
LE GUSTAN los perros = he/she LIKES dogs
Fiona y Clare LES GUSTA viajar a todos los países diferente = Fiona and Clare 
LIKE to travel to all the different countries
a Clare LE GUSTA comprar ropa por internet = Clare LIKES to buy clothes online
a Fiona HACE yoga y pilates = Fiona DOES yoga and pilates
Clare LE GUSTA correr = Clare LIKES to run
Fiona LEVANTA pesas = to lift weights = Fiona LIFTS weights = to lift weights
LEVANTAR = To lift up = TO LIFT = To lift up
LEVANTAR = to lift /to get up = TO LIFT = to lift /to get up
me gusta/n los perros = I like dogs
me gusta la opera = I like opera
ME GUSTAN las cervezas internacionales = I LIKE international beers
ME ENCANTAN los calamares = I LOVE squid
ME ENCANTAN la gamba = I LOVE shrimp
ME ENCANTA la tortilla = I LOVE tortilla
ME PONE =I'd like = I'D LIKE = I'd like
Claudia vive en Alemania en Dortmund = Claudia lives in Germany in Dortmund
Alemania = Germany = Germany = Germany
vive en Dortmund = lives in Dortmund
vive en Dusseldorf? = lives in Dusseldorf?
no sé = I dont know = I don't know = I don't know
Claudia = Claudia
Alemania = Germany = Germany = Germany
es española de Madrid = she is Spanish from Madrid
3 - Meliza = 3 - Meliza
3 - Meliza es mexicana = 3 - Meliza is Mexican
tiene 40 años = she is 40 years old
tiene x hijos = she has x children
tiene 2 hijos = she has 2 children
tiene 3 hermanos = 2 chicas y 1 chico = she has 3 siblings = 2 girls and 1 boy
le gustan las flores y la fotografia = she likes flowers and photography
no sé = I don't know
no importa = it doesnt matter = it doesn't matter = it doesn't matter
LE GUSTA leer = he/she LIKES to read
LE GUSTA leer / salir = he/she LIKES to read / go out
LE GUSTA tomar un baño = he/she LIKES to take a bath
tomar un baño = to take a bath = to take a bath = to take a bath
LE GUSTA relajarse = he/she LIKES to relax
RELAJARSE = to relax = TO RELAX = to relax


